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1 兄弟たち。私があなたがたに宣べ伝えた

福音を、改めて知らせます。あなたがたは

その福音を受け入れ、その福音によって

立っているのです。

2 私がどのようなことばで福音を伝えたか、

あなたがたがしっかり覚えているなら、こ

の福音によって救われます。そうでなけれ

ば、あなたがたが信じたことは無駄になっ

てしまいます。

3 私があなたがたに最も大切なこととして

伝えたのは、私も受けたことであって、次

のことです。キリストは、聖書に書いてあ

るとおりに、私たちの罪のために死なれた

こと、

4 また、葬られたこと、また、聖書に書い

てあるとおりに、三日目によみがえられた

こと、

5 また、ケファに現れ、それから十二弟子

に現れたことです。

6 その後、キリストは五百人以上の兄弟た

ちに同時に現れました。その中にはすでに

眠った人も何人かいますが、大多数は今な

お生き残っています。

7 その後、キリストはヤコブに現れ、それ

からすべての使徒たちに現れました。

8 そして最後に、月足らずで生まれた者の

ような私にも現れてくださいました。

16 私は福音を恥としません。福音は、ユ

ダヤ人をはじめギリシア人にも、信じるす

べての人に救いをもたらす神の力です。

福福福福音音音音、、、、神神神神様様様様のののの力力力力

　親愛なるキリストにある兄弟姉妹！ 長い間日本でハレルヤ教会から派遣された

姜先生ご夫妻と日本人の救いの為に一緒に働く恵みに預かって、ハレルヤ教会の皆

様の伝道のスピリットに触れて、こうして今日皆様との交わりに預かる事は本当に

喜びで特権です。今日一緒にいる理由はとても簡単です。今日でも、キリストの福

音には力があることです。私たちの主イエス・キリストは、その偉大な福音の力で

私たちを一つの群れに導きました。だから私たちはここにいるのは、キリストにあ

るよい交わりを楽しむためだけではありません。それは礼拝に参加するクリスチャ

ンの義務でもないからです。その理由は、イエス・キリストのご自身が、栄光ある

福音を通して私たちを招いて下さったからです。

　聖書は、福音は神の力であると私たちに伝えています。福音の力は神の創造的な

言葉の力よりはるかに大きいです。神はその言葉で、宇宙全体、この惑星、そして

私たち全員を創造しました。この創造的な言葉の力は私の小さな脳をはるかに超え

てとても素晴らしいです。
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創創創創造造造造的的的的なななな言言言言葉葉葉葉のののの力力力力    

　1945年 8月 6日に、千キロの爆弾が広島の中心まで落とされました。100グラム

の物質だけがエネルギーに変わり、100,000人が殺され、広島の中心部は完全に破

壊された。100グラムの物質だけがそのような莫大な量の力を含んでいます。数百

万の星や銀河についてはどうでしょうか？はい、神の力は無限であり、私たちの理

解をはるかに超えています。それでも、福音の力ははるかに大きいです。宇宙を形

成するには神の創造的な言葉で十分でした。しかし、罪深い人を救うためには、神

は人間にならなければなりませんでした。神が私たちの罪の罰の苦しみをを受けな

ければならなかったし、イエス・キリストの復活によって死を滅ぼさなければなり

ませんでした。そのため、福音の力は神の創造的な言葉よりも無限に強力です。そ

れはざざざざ神の力です。

本本本本当当当当のののの福福福福音音音音だだだだけけけけ    

　福音には罪人を救う力があります。私たちのテキストでは、パウロは、コリント

のキリスト教徒が福音を聞いてそれを受け入れ、その中に立っていたと言います。

パウロが延べ伝えた丁度その福音の言葉をしっかり握って、彼らは確かに神の栄光

の中の最終的な救いを得ると宣言しました。パウロは、イエス・キリストの肉体的

な復活を否定する偽の福音があることを知っていました。彼は、それらの異なる福

音には救う力がなく、彼らを信じることは無駄であると警告しました。救いの福音

はただ一つしかなく、その福音にだけ神の力があります。

　そして、パウロは福音を4つの文にまとめます： 

１．キリストは聖書に従って私たちの罪のために死なれた事。 

２．彼は葬られた事。

３．彼は聖書に従って三日目に蘇られた事。

４．彼は使徒たちと500人以上の兄弟たちに現れた事。

はい、福音はただ4つの文であり、それは明確な内容のメッセージです。それらの

文章に特別な力があるとは、どうして言えるでしょうか？ 誰もがその耳や目をそ

れらの文字に閉じ込めることができ、彼らには何の影響もありません。誰も神の創

造的な言葉に抵抗することはできませんが、福音を拒否した何百万人もの人がいま

す。その力はどこですか？ 

福福福福音音音音のののの弱弱弱弱ささささ    

  イエスは、この時点で、わたしたちの困難を認識して種蒔きの例え話を話されま

した。彼は福音が種と同じ種類の力を持っていることを示しました。数年前、エジ

プトで何人かの科学者が発見をしました。彼らは砂の中にいくつかの小麦の種を見

つけ、それらの日付をつけることがでました。その種は少なくとも2000前のもの

でした。それから、彼らはその一部を良い土に入れ、新しい小麦に成長しました。
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福音の力は変わっていません。しかし、それを受け入れるために開いている心の土

が必要です。そして、人を救い、変え、永遠の命を与えることができます。      

 

神神神神のののの選選選選択択択択    

　しかし、なぜそれらの4つの文章はそんなに大きな力を持っていますか？単に神

ご自身が、このメッセージをその力を運ぶために選んだからです。イエス・キリス

トは、ロバがエルサレムに彼を運んだのと同じように、開かれたすべての心に乗り

たい、彼のろばになるために福音を選んでいます。福音を通して、福音の中で、福

音の上で、イエスは信じる人の心の中に入り、福音に含まれる、あらゆる祝福をご

自身と共に持ち運んで来られます：

１．キリストの死のために、福音はすべてのあなたの罪の赦しをあなたにも

たらします。 

２．イエスはあなたの死をあなたに代わって死んで、葬られました。それは、

墓が信者にとって聖なる場所であることを意味します。信者の死には処罰が

なく、それは復活の新しい体への門である。クリスチャンは死ぬことはあり

ません。ただ眠りにつきます。

３．イエスは死から甦ったので、あなたは永遠の命が与えられます。

４．福音の言葉によって、あなたは復活されたキリストの栄光を見ることが

できます。 主はその福音の言葉の中にあなたに現れます。

　私が日本の宣教師だったのは、福音が教会の初めと大きなリバイバルの時代と同

じ力を持っているからです。宣教活動は、福音の言葉を分かち合う他に何もありま

せん。宣教師は誰一人をも救ったことがありません。しかし、福音の言葉は人々を

救うことによってその力を繰り返し示してきました。   

福福福福井井井井夫夫夫夫人人人人のののの救救救救いいいい

　私は皆様と事例を分かち合いたいと思います。３２年前、アナン中央病院の福井

房代看護師（23）が忘れることのできないことに直面しました。担当していた38

歳のキリスト教徒が癌で亡くなりました。しかし、その部屋にいた未亡人と親戚は、

泣き叫ぶことなく、死の2時間後まで賛美歌を歌いました。未亡人は喜びで輝いて

いました。仏教徒は全く違う形で死にます。彼らには希望がありません。「これか

ら天のなぜ？キリスト教の喜びの秘密は何ですか？」  それは福井夫人の質問でし

た。

  同病院で12年後、彼女は小さな手術の後に6歳の息子を担当していました。彼

女は私の妻と知り合い、フィンランドの料理と福音の言葉を学ぶために家にやって

来ました。その時、彼女はすでに3人の子供を持っていました。真実を知るための

彼女の飢えはとても大きかったので、彼女の4番目の息子が生まれたとき、教会で
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聖書を勉強し始めました。彼女は週に3回も来ました。時間の経過とともに、彼女

は聖なる神の前の大きな罪人であることに気付きました。彼女が回数かその罪を告

白して、私は彼女の罪がイエス・キリストの名によって赦されたと宣言する特権を

持っていました。福音の言葉を通して、彼女に生きた信仰が与えられました。

　彼女の父、兄弟、そして夫も、彼女の人生の変化を見て、興味を持ちました。彼

らも教会に来始めました。彼女の父は、大本教と呼ばれる新しい宗教運動の地元の

代表者であり、宗教上の問題について話したがっていました。彼女の弟は英語と聖

書を学び、夫も聖書を勉強し始めました。

   しかし、今、私たちの敵であるサタンは心配し、反撃を開始しました。まず、

サタンは夫にその宗教的な熱が職場で彼に困難を引き起こすかもしれないと説得す

ることに成功しました。そこで彼は聖書研究をやめました。福井夫人が父親にバプ

テスマを受けたいと告げたとき、彼は困って、大本教の最も影響力のある指導者の

一人に娘にキリスト教の洗礼をしないように説得するよう頼のみました。そのリー

ダーは言った： 「あなたが神を信じることは大丈夫です。私たちはキリスト教徒

と同じ神を信じています。私たちはイエスも尊敬します。だからあなたはバプテス

マを受ける必要はありません、あなたの信仰は十分です」。福井夫人は夫と父親に

反対したくありませんでした。彼女の信仰はより冷たくなったが、キリストの新し

い生活は消えませんでした。          　              

　１９９６年に日本から電話がありました。福井夫人は、医師たちは肺と食道に末

期がんが発見されたと語りました。彼女は、適切な治療を受けなければ、わずか

1ヶ月の人生が残ってしまうと言われました。すぐに私の妻は日本に彼女を1ヶ月

間世話しました。

　 6ヶ月後、福井さんは電話をしてフィンランドに来て私たちを訪ねることができ

るかどうか聞きました。彼女が娘と息子と一緒に来たとき、私たちは自分の目を信

じることができませんでした。43歳の女性は体重を減らして30キロしかなかった。

彼女は11月の終わりに私たちに来て、2ヶ月間何も食べなかったことを教えてくれ

ました。彼女は私たちと一週間過ごした。彼女の滞在中、彼女の痛みは非常に重く、

モルヒネ剤をずっと使用しなければならなかったのです。

　 しかし、なぜ彼女は来たのですか？彼女はバプテスマを受けたかったからです。

彼女はバプテスマを受けるとすぐに言った：「私の人生ではこの10年はこの日た

めでした。今年は本当にクリスマスを祝うことができるでしょう。その後、彼女は

日本のクリスマスの挨拶を加えました：「クリスマスは本当におめでとうございま

す。」彼女はクリスマスの喜びを彼女の心に持っていました。イエスは彼女の心の

中に生まれました。
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　 それから彼女はもうクリスマスには生きていないと言った。 看護師として彼女

は自分の状態をよく知っていた。 2週間後、彼女は主に連れて天に行きました。

自自自自分分分分のののの心心心心にににに福福福福音音音音をををを宣宣宣宣べべべべ伝伝伝伝ええええよよよようううう！！！！    

　 はい、福音は神の力です。 あなたは自分の人生の中に力が働く事を見たいので

すか？ もしそうなら、あなたの心を福音に開いてください。

　 あなたが心を開いたのであれば、毎朝最も重要なことは、自分自身の魂に福音

のメッセージを新たに語ることです。 そうすれば、同じ福音を他の人に伝える事

がずっと容易くなります。 あなたがそのメッセージを人々に伝え続ければ、知っ

ている人の中に福音によって救われる事も見れば、人の命を変える力も見るでしょ

う。

　主が皆さんを祝福しますように！
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